

JUNIO SE SITÚA EN EL 3,6%, CUATRO DÉCIMAS MÁS QUE LA REGISTRADA DE MEDIA EN EL CONJUNTO DE ESPAÑA

# Castilla-La Mancha lidera el ranking de regiones más inflacionistas

El encarecimiento de los combustibles y de determinados alimentos de primera necesidad ha contribuido a que el IPC alcance el valor más alto para un mes de junio desde hace tres años

F. J. Llana  
C-LM

Los precios continúan con su senda ascendente, y a pesar de que entre los meses de mayo y junio se han dado un ligero respiro en Castilla-La Mancha al descender dos décimas, han situado ya la tasa interanual en el 3,6%. Se trata del nivel más alto registrado en la región para este mes desde 2008, cuando alcanzó el 5,3% y un 2,9% más que el que se registraba justo hace doce meses. De esta forma, Castilla-La Mancha se convierte en la comunidad autónoma más inflacionista de España, superando en tres décimas el incremento de los precios registrado de media en el conjunto del territorio nacional en el último año.

La fuerte escalada que viene experimentando la cotización de los carburantes y otros combustibles, y los productos energéticos está contribuyendo de forma decisiva al repunte de los precios, ya que la inflación subyacente (la que excluye los alimentos no elaborados y los

productos no energéticos) ha sufrido un incremento interanual del 1,6% en Castilla-La Mancha, una décima menos que la media nacional, debido, fundamentalmente, a que entre mayo y junio ha registrado una caída del 0,1%.

Y es que sólo durante el último año, la electricidad, el gas y otros combustibles han subido en la Comunidad Autónoma un 17,7%, los bien-

## INFLACIÓN SUBYACENTE

Ha aumentado en los últimos doce meses un 1,6% en la región

es y servicios relativos a los vehículos, un 10,8%, mientras que productos alimenticios como el azúcar y la carne de ave han registrado subidas del 24,8 y 10,4%, respectivamente.

El transporte público también aparece entre los grupos más inflacionistas, con unos encarecimientos del



Los carburantes han empujado la inflación.

3,2% en el caso del interurbano, y del 2,7% en el del urbano. En este contexto, no es de extrañar que los objetos relacionados con el ocio se encuentren entre los que han sufrido un mayor descenso en sus precios en los últimos doce meses, concretamente un 1,4%.

## Sindicatos

Según UGT, "la moderación

del incremento de precios en Castilla-La Mancha evita la crisis de demanda que padece la economía de la región", por lo que UGT CLM considera "necesario implementar políticas que garanticen el mantenimiento de la demanda y de la actividad económica, descartando aquellas que supongan recortes en materia de política fiscal", apuntan.

## Apuntes

### Evolución del IPC

■ Toledo es la provincia castellano-manchega donde más han aumentado los precios

DATO DE MAYO

| PROVINCIA                 | %VAR. SOBRE ABRIL | % VAR. EN UN AÑO |
|---------------------------|-------------------|------------------|
| Albacete                  | -0,2              | 3,2              |
| Ciudad Real               | -0,2              | 3,8              |
| Cuenca                    | -0,2              | 3,2              |
| Guadalajara               | -0,1              | 3,2              |
| Toledo                    | -0,2              | 4,1              |
| <b>Castilla-La Mancha</b> | <b>-0,2</b>       | <b>3,6</b>       |
| España                    | -0,1              | 3,2              |

FUENTE: INE

DECLARACIONES DEL SECRETARIO REGIONAL, JOSÉ LUIS GIL

## CC.OO. apoya el déficit si se basa en políticas sociales

Reacción ante la propuesta de Dolores de Cospedal de reunirse con la ministra Salgado

EyE  
C-LM

El secretario general de CCOO en Castilla-La Mancha, José Luis Gil, ha defendido el nivel de déficit acumulado en esta región, porque cree que ha servido para hacer políticas sociales y hacer "más llevadera" la vida de los más afectados por la crisis. "Si fuera para saraos, jamás lo compartiría. Pero sí he compartido y sigo de-



Rueda de prensa de Comisiones Obreras.

fendiendo el déficit público que, como yo creo, ha estado dedicado a paliar una situación tremendamente injusta, a enjugar la distancia social y económica que te-

nemos respecto a la media del país"

Así respondió Gil al ser preguntado en rueda de prensa sobre la reunión "urgente" que ha pedido la pre-

sidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, a la vicepresidenta del Gobierno de España, Elena Salgado, para tratar sobre el déficit de nuestra región, que Cospedal ha cifrado, a de 30 de junio, en "mucho más" del 4% del PIB regional, cuando el objetivo para todo el año 2011 está en el 1,3%.

Gil ha indicado que esta reunión "entra dentro de la normalidad, sea cual sea la situación económica. Es bueno y conveniente que la Presidenta de Castilla-La Mancha hable con el Gobierno de España; si no hablara sí que estaría mal"; pero ha insistido en que "la obsesión por reducir el déficit a costa de todo y de todos es un arma letal para que la economía no se recupere de forma adecuada".

VIGENCIA A PARTIR DEL 18 DE AGOSTO

## Adiós a las falsas alarmas

EyE  
C-LM

La entrada en vigor el próximo 18 de agosto de la nueva Orden Ministerial sobre el funcionamiento de los sistemas de alarma en el ámbito de la seguridad privada (INT/316/2011 de 1 de febrero - BOE 42 de 18 de febrero de 2011), supondrá una ventaja para los usuarios finales y la sociedad en su conjunto. La normativa obliga a las compañías de seguridad a normalizar sus sistemas y procedimientos de actuación, y optimiza la intervención de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad (FCS). Más acorde con la realidad actual, dicha norma-



Alarma situada en un edificio.

tiva es aplicable a las nuevas tecnologías de seguridad que han mejorado las prestaciones de los sistemas de seguridad y permiten una respuesta más eficaz y precisa.